Faschingstraining bei den Leichtathletikfreunden Villmar.

Viele bunte Kostüme, lustige Spiele und ausgelassene Freude

Traditionsgemäß fand am Freitag vor Fastnacht bei den Leichtathletikfreunden 1987 Villmar wieder das Faschingstraining der Schüler und Schülerinnen statt. In der von den Betreuern Chantal Jung, Lena Schmidt und Christian Binnentreu, sowie einigen Helferinnen und Helfern karnevalsmäßig dekorierten Turnhalle fanden sich mehr als 20 Kinder in ihren bunten Kostümen ein und hatten bei entsprechender Musik ein etwas anderes Training. Natürlich durften auch Getränke und die Kamellen nicht fehlen. Mit Bewegungen etwas anderer Art, vielen lustigen Spielen und viel Spaß waren für manche die zwei Trainingsstunden viel zu schnell vergangen.